

Kollekte:

In den Gottesdiensten an Heiligabend kamen 3.431,54 € als Kollekte für Brot für die Welt zusammen.

Nach dem Gottesdienst sammeln wir am Ausgang in unterschiedlichen Körben für die Diakonie unserer Gemeinde und für den heutigen Kollektenzweck.

Dieser ist heute - auf Beschluss des Presbyteriums - für die Aktion „Nothilfe Philippinen“ der Vereinten Evangelischen Mission bestimmt.

Die Philippinen werden immer wieder von schweren Naturkatastrophen wie Taifunen, Überschwemmungen und Erdbeben getroffen. Viele Menschen haben dabei auch in den vergangenen Wochen ihr Zuhause, ihre Lebensgrundlagen und den Zugang zu sauberem Wasser und medizinischer Versorgung verloren.

Die Vereinigte Evangelische Mission (VEM) arbeitet seit vielen Jahren eng mit ihren Partnerkirchen auf den Philippinen zusammen. Diese kennen die Situation vor Ort genau und leisten schnelle, gezielte und nachhaltige Hilfe – zum Beispiel durch Nahrungsmittel, Notunterkünfte, medizinische Unterstützung und Hilfe zum Wiederaufbau.

Mit Ihrer heutigen Kollekte unterstützen Sie diese wichtige Arbeit und setzen ein Zeichen der christlichen Solidarität über Ländergrenzen hinweg.

Folgendes möchten wir bekannt geben:

Gottesdienst an Neujahr

Morgen, Neujahr, feiern wir **um 17.00 Uhr** einen **gesamtgemeindlichen** Abendmahlsgottesdienst in **der Heilig-Geist-Kirche**.

Bethel-Sammlung

Bitte unterstützen Sie die Bethel-Kleidersammlung unserer Kirchengemeinde zugunsten der Von-Bodelschwinghschen-Stiftungen Bethel. Sie wird vom 14. bis 20. Januar durchgeführt. Entsprechende Info-Zettel und Kleidersäcke liegen am Ausgang für Sie bereit.

Gott grüßt uns aus seinem Wort für den Altjahrsabend:
Meine Zeit steht in deinen Händen.

Psalm 31,16a